

**Originalien · Original articles***A. FeiBel · E. Swart · S. March*

- 129 **Gesundheit von älteren Erwerbstätigen. Ergebnisse der Erstbefragung aus der lidA-Studie**  
Health of older workers. Results of the baseline survey from the lidA study

*C. Backhaus · K.-H. Jubb · A. Marckwardt · I. Hermanns · C. Felten · J. Hedtmann*

- 137 **Messung körperlicher Aktivität an Fahrerarbeitsplätzen am Beispiel von Busfahrern im Stadt- und Langstreckenverkehr**  
Measurement of physical activity at drivers' workplaces exemplified by bus drivers in urban and long distance traffic

*D. Losch · J. Schulze*

- 147 **Stressfaktoren in Kindertagesstätten**  
Stress factors in child day care centres

**Übersichten · Review articles***J. Bauer*

- 153 **Emotionsarbeit als psychische Belastung in der ärztlichen Profession. Eine konzeptionelle Übersicht**  
Emotion work as psychological stress in the medical profession. A concept review

*N. Schöffel · M. H. K. Bendels · J. Bauer · D. Brüggmann · D. A. Groneberg*

- 156 **Zika-Virus. Aktuelle Implikationen zum Ausbruch**  
Zika virus. Clinical implications regarding the current Zika virus outbreak

*D. Losch*

- 159 **Jodversorgung in Deutschland**  
Iodine consumption in Germany

*N. Schöffel · M. Kirchdörfer · J. Bauer · M. H. K. Bendels · D. A. Groneberg*

- 161 **Sarkoidose**  
Sarcoidosis

*J. Bauer · C. Otte*

- 164 **Arbeitszeiten in Deutschland**  
Working hours in Germany

*N. Schöffel · S. S. Scholz · M. H. K. Bendels · M. Bundschuh · D. A. Groneberg*

- 167 **Harnblasenkrebs. Aktuelle Aspekte unter Berücksichtigung des arbeitsmedizinischen Kontexts**  
Bladder cancer. Current aspects with particular attention to occupational issues

**CME Zertifizierte Fortbildung · Review articles***K. Golka · D. Collette · M. Claus · H. Niedner · B. Butzeck*

- 171 **Hämochromatose. Wichtige Differenzialdiagnose der unspezifischen Leberwerterhöhung**  
Hemochromatosis. Important differential diagnosis of unspecific increase in liver function values
- 180 **Fragebogen**  
Questionnaire

**Verschiedenes · Miscellaneous**

Termine · Forthcoming meetings

Impressum · Imprint

Titelbild: © Photo\_Concepts/iStock

**Zielsetzung der Zeitschrift**

Das Zentralblatt für Arbeitsmedizin, Arbeitsschutz und Ergonomie ist als wissenschaftliches Forum anerkannt und bewährt. Die Fachzeitschrift bietet einen überbetrieblichen und institutionellen Erfahrungsaustausch, optimale Problemlösungen sowie Informationen über neue Gesetze und Verordnungen. Die Zeitschrift wendet sich an Arbeitsmediziner in Forschung und Praxis, Betriebs- und Werksärzte. Frei eingereichte Originalarbeiten präsentieren Forschungsergebnisse. Übersichtsarbeiten greifen ausgewählte Themen auf. Beiträge der Rubrik „CME Zertifizierte Fortbildung“ bieten gesicherte Ergebnisse wissenschaftlicher Forschung und machen ärztliche Erfahrung für die tägliche Praxis nutzbar. Nach Lektüre der Beiträge kann der Leser sein erworbenes Wissen überprüfen und online CME-Punkte erwerben.

**Aims & Scope**

Zentralblatt für Arbeitsmedizin, Arbeitsschutz und Ergonomie provides a forum for freely submitted original articles and reviews. In-depth, research articles and reviews keep occupational and environmental medicine specialists up-to-date on new medical developments and laws in the prevention, diagnosis, and rehabilitation of environmentally induced conditions and work-related injuries and illnesses. The target groups of this journal are occupational medical specialists, safety engineers, occupational scientists as well as other groups and institutions closely involved in occupational health, safety and environmental medicine. Review articles under the rubric "Continuing Medical Education" present verified results and their integration into daily practice.

**Review:** All articles of Zentralblatt für Arbeitsmedizin, Arbeitsschutz und Ergonomie undergo a peer review process.

**Indexed in EMBASE and Scopus**